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これまでの保護者会活動及び今後の予定について、ご報告いたします。 

 

１．会長あいさつ 

令和 2年度保護者会会長を務めさせていただいております大倉津矢子です。 

  今年度は感染症の影響により、社会全体が前代未聞の事態に直面しており、生徒・ 

保護者の皆様も、不安や負担を感じながら日々過ごされていることと存じます。 

  このような中、安全な学校生活を維持するために、様々な対策や工夫をしてくだ 

  さっている先生方に、心より感謝申し上げます。 

  今年度の保護者会は、縮小した活動となっておりますが、このような状況だから 

  こそ、学校との連携を深め、子供たちが充実した学校生活を送れるよう努めてま 

  いります。今後とも、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

２．本部役員紹介 

   

役職 氏名(敬称略) クラス 

会長 大倉 津矢子 2A 

副会長（まちコミ） 菊地 裕子 3C 

副会長（青少協） 金子 典子 2C 

副会長（健全育成） 佐藤 えりか 2A 

書記 安藤 由江 3A 

書記 紙永 涼子 3C 

会計 稲野 玲美 2B 

会計 鈴田 真理 2C 

※今年度は学級委員・広報委員・アースデー委員・環境リサイクル委員の選出は 

行っておりません。 

 

 

 

 

 



３．活動報告 

(1)活動開始まで 

 1)自粛期間中 

  会議など開催することができなかったため、コミュニケーションツールを利用して 

意見交換を行った。 

 2)打合せ開催 

  ・7月 4日(土) 9時半～ 保護者会室 

① 今後の活動について 

② 保護者会費について 

③ 今年度の予算案について（会計より） 

3)Let’s KUSATORI!(青少協主催)に参加 

・7月 22日(水) 15:00~ 校庭 

 [参加人数] 

 青少協 13名 生徒 31名 保護者 12名 職員 7名  計 63名 

 4)手紙配布(7月吉日) 

・今年度の活動について（承認確認票・予算案・保険継続のお知らせ） 

 以下の結果のとおり、承認決定であったため活動を開始した。 

「承認する」195票  「承認しない」0票  「未提出」48家庭数 

 

(2)活動開始以降 

 1)会費集金及び集計 

  9月 16日(水) AM 

  本部役員で会費の集計作業を行った。 

  ※今年度の集金は、各クラス担任の先生にご協力いただいた。 
 
 2)前年度の各委員会からの引継ぎ 

  今年度は以下のとおり本部役員で担当を割振り、各部/各委員会の引継ぎを行った。 

  <環境リサイクル委員会> 

   引継日：7月 28日  担当：会長(大倉)・副会長(金子) 

  <アースデー委員会> 

引継日：7月 29日  担当：会計(鈴田、稲野) 

  <広報部> 

引継日：7月 31日  担当：書記(安藤、紙永) 

<学級部> 

引継日：8月 8日   担当：副会長(菊地、佐藤) 

                             ※敬称略 

3)校内・まち comi 

  9月 15日(火) 保護者会費集金日について、前日に一斉メールにて通知を行った。 

 

 



4)手紙配布(9月 5日) 

 ・令和 3年度本部役員立候補について 

   

 5)対外活動 

  a)青少協 

   会議開催 7月 3日(金) 児童センターころぽっくるにて 

[会議内容] 

 青少協会計決算報告書作成の注意点について 

 

  b)健全育成 

      第 1回会議開催 9月 17日(木)14:30～ 清瀬第十小学校にて 

   [会議内容] 

・「私の体験・主張発表会」は中止し、活動を変更 

10月に作文のみ募集し、1月に各校から 2点ずつ提出してもらう。 

優秀作品について委員会から表彰状を送付し、各校で表彰する。 

・「ふれあいねっとわーく」は 3月のみ発行し、作文を掲載する。 

・市民祭りへの参加は中止とする。 

・「あゆみ」は作文を掲載する。 

※今年度は活動を縮小しつつ、運営委員会は 6回、全体会は 3回（四中出席）の 

開催予定 

 

４．保護者会費 中間監査報告 

  例年、広報部長と学級部長が会計監査を行っていたが、今年度は選出を行ってい 

ないため、昨年度の本部役員（会計：弘松さん、書記：岡上さん）にお願いした。 

※詳細は後日、会計より配布予定 

 

５．今後の活動について 

 (1)打合せ開催 

  9月 16日(水) AM 保護者会室 

  ・活動の縮小について 

   前年度の各委員会から引継ぎの際、「活動状況」「活動を通しての問題点・感想」 

を伺った。それを元に今後の保護者会活動の在り方について意見交換を行った。 

 (2)今後の予定 

  ・現在までの保護者会活動についてのアンケートを配布し、それを元に活動方針を 

検討する。 

  ・打合せは随時開催 


